



Centraide Outaouais annonce la nomination de Cédric Tessier à titre de directeur général

Madame Éline Dupras, présidente du conseil d'administration de Centraide Outaouais, annonce aujourd'hui la nomination du nouveau directeur général de l'organisme. Après affichage du poste, il a été décidé de confier la direction à Cédric Tessier, qui assurait l'intérim de l'organisation depuis novembre dernier.

La présidente du conseil d'administration tient à souligner la confiance accordée à Monsieur Tessier: « Dans le cadre de ses fonctions de directeur général par intérim, Monsieur Tessier a su démontrer ses qualités de leadership auprès de l'équipe en place, ses capacités d'écoute, d'ouverture et son agilité. Nous sommes très heureux de l'accueillir à ce poste à un moment clé, soit la mise en place d'un nouveau plan stratégique pour l'organisation. Nous allons bénéficier de ses connaissances du territoire de l'Outaouais, de son réseau et de ses qualités professionnelles pour atteindre de nouvelles ambitions pour l'organisation. En mon nom et celui des membres du conseil, je tiens à lui souhaiter la bienvenue et une pleine réussite professionnelle dans la mission confiée pour une société inclusive et sans pauvreté dans la communauté de l'Outaouais », a dit madame Dupras.

Monsieur Cédric Tessier a intégré Centraide Outaouais en qualité de directeur général adjoint en septembre 2022, avant de se voir confier le mandat de directeur général par intérim au départ de sa prédécesseure, en novembre 2022.

Il a occupé auparavant les fonctions de conseiller municipal à la Ville de Gatineau pendant huit années.

« C'est avec bonheur et fierté que je prends le poste de directeur général de Centraide Outaouais, confié par le conseil d'administration de l'organisation. Depuis plusieurs mois déjà, je travaille avec plaisir avec les bénévoles et les employés et je suis ravi d'entamer, à leurs côtés, de nouveaux défis pour l'organisation. Nous avons beaucoup de projets et d'ambitions dans les prochaines années pour continuer à lutter contre la pauvreté et l'exclusion sociale en soutenant les organismes communautaires de notre région. C'est donc avec beaucoup de motivation que j'entame mes nouvelles fonctions », a conclu Monsieur Tessier.

- 30 -

Contact :

Émilie Denois

Conseillère Communications et Marketing

gorin-denoise@centraideoutaouais.com

Cellulaire : 613-608-1617